

- JEUX OLYMPIQUES DE PARIS 2024 : PRÉSENTATION À RABAT DES ATHLÈTES MAROCAINS QUALIFIÉS
- BEACH SOCCER : LES LIONS DE L'ATLAS SURCLASSENT LA CÔTE D'IVOIRE

7DAYS SPORT

12-07-2024



**JEUX OLYMPIQUES DE PARIS 2024 :
PRÉSENTATION À RABAT DES ATHLÈTES
MAROCAINS QUALIFIÉS**



Jeux olympiques de Paris 2024 : présentation à Rabat des athlètes marocains qualifiés



Le Comité national olympique marocain (CNOM) a tenu mercredi à Rabat une rencontre pour présenter les athlètes marocains qualifiés pour les Jeux olympiques, qui se dérouleront du 26 juillet au 11 août à Paris.

Un total de 60 sportifs marocains (42 hommes et 18 femmes) représenteront le Maroc dans 19 disciplines différentes aux JO de Paris. Parmi eux, il y aura 13 athlètes en athlétisme, 1 en aviron, 2 en beach volley, 3 en boxe, 2 en breaking, 2 en canoë-kayak, 2 en cyclisme, 2 en escrime, 18 en football, 1 en golf, 3 en judo, 1 en lutte, 2 en natation, 1 en skateboard, 2 en sports équestres, 1 en surf, 2 en taekwondo, 1 en tir sportif et 1 en triathlon.

Lors de cette rencontre, le président du CNOM, Faïçal Laraïchi, a félicité les sportifs et les staffs techniques pour leur qualification aux Jeux olympiques de Paris 2024.

Ainsi, Il a souligné que "la qualification pour les Jeux olympiques est devenue un exploit en soi, compte tenu de la forte concurrence qui caractérise désormais les compétitions éliminatoires dans les différentes disciplines sportives". Il a ajouté que "de nombreux records enregistrés lors des éliminatoires dépassent largement ceux réalisés lors des Jeux olympiques et que les champions marocains doivent être fiers de leur qualification".

Il a souligné que décrocher un billet pour les JO "est le début d'un long parcours avant de monter sur le podium", insistant sur l'importance de la combativité pour défendre les couleurs nationales.

Faïçal Laraïchi a réaffirmé que le Comité national olympique marocain est prêt à apporter tout son soutien aux champions, notamment sur les plans moral et psychologique, et à surmonter tous les obstacles en créant les conditions nécessaires pour leur participation aux JO et la réalisation des objectifs.

Le président du CNOM a exhorté les athlètes marocains à redoubler d'efforts et à donner le meilleur d'eux-mêmes pour représenter dignement le Royaume et monter sur le podium.



Hello Facebook, what's new ?

FOLLOW



NEW
NEW
NEW
NEW

Wimbledon : Djokovic en demies sans jouer



Novak Djokovic a avancé d'un pas vers un huitième titre à Wimbledon sans avoir à jouer, après que son adversaire en quarts de finale, Alex De Minaur, a déclaré forfait mercredi en raison d'une blessure à la hanche.

«Ce n'est évidemment pas l'annonce que je voulais faire... Je suis anéanti, mais je dois déclarer forfait à cause d'une blessure à la hanche», a annoncé Alex De Minaur, quelques heures avant d'affronter Novak Djokovic.

«J'ai une petite déchirure dans la fibre du cartilage à l'endroit où s'attache l'adducteur», a-t-il précisé.

«J'ai senti un gros craquement lors des trois derniers points de mon match contre Arthur Fils en huitièmes de finale. J'ai passé un scanner hier (mardi), qui a confirmé la blessure et le risque élevé d'aggravation si je revenais tout de suite sur le court», a expliqué le joueur australien, actuellement 9^e mondial.

Il devient également le troisième joueur âgé de 37 ans et plus à atteindre les demi-finales d'un tournoi du Grand Chelem, après Ken Rosewall et Roger Federer.

Pour De Minaur, la déception est immense, alors qu'il s'apprêtait à jouer "le plus grand match de (sa) carrière".

«Je me suis réveillé ce matin en espérant un miracle. Mais le risque était trop grand : un étirement, une glissade auraient pu prolonger la période de récupération de trois à six semaines à quatre mois », a souligné l'Australien.

Djokovic traverse une saison 2024 loin de ses standards habituels puisqu'il n'a pas encore disputé la moindre finale. Blessé au genou droit à Roland-Garros et opéré par la suite, sa participation à Wimbledon était fortement compromise.

Cependant, le Serbe a récupéré et, avec son genou enserré dans une genouillère souple, il s'est hissé sans problème jusqu'en quarts de finale. Il a même repris ses glissades et ses extensions en grand écart.

Après un premier test en huitièmes de finale face à Holger Rune (15^e), il se préparait à affronter un adversaire véritablement coriace.

Beach soccer : les Lions de l'Atlas surclassent la Côte d'Ivoire



En préparation pour la CAN-2024, les Lions de l'Atlas ont montré aujourd'hui leur bonne forme. Ils devront confirmer cela demain.

La sélection nationale de beach soccer a dominé l'équipe ivoirienne avec un score éclatant de 6 à 1 lors d'un match amical disputé ce mercredi 10 juillet au Complexe Mohammed VI de football.

Les buts de l'équipe nationale ont été marqués par Zouhair Jabbary, Driss Ghannam, Ibrahim Abagli, Anouar El Abassi, Reda Zahraoui et Adnan Oubahri.

Un second match amical entre les deux sélections se déroulera jeudi 11 juillet à 17h, toujours sur le terrain de beach soccer du Complexe Mohammed VI de football.

Ces rencontres amicales s'inscrivent dans le cadre de la préparation des Lions de l'Atlas pour la prochaine Coupe d'Afrique des nations (CAN-2024), qui se tiendra en Égypte.

Huit pays participeront à la phase finale de cette CAN-2024. Lors de l'édition précédente, organisée en 2022 au Mozambique, le Sénégal avait remporté son quatrième titre continental consécutif.

Victory of the week



Le FUS de Rabat a remporté le championnat de la Division Excellence hommes de basketball pour la saison 2023-2024 en battant l'AS Salé 77 à 59, à la salle El Bouazzaoui de Salé, lors du quatrième match de la finale.

Le FUS avait déjà gagné la troisième finale, jouée samedi à Rabat, par 79 à 60. Il s'était incliné lors de la deuxième finale, disputée mercredi dernier à Salé, par 67 à 76, après avoir remporté la première finale le 30 juin avec un score de 82 à 56.

La finale de la Division Excellence hommes de basketball se joue en cinq matchs, avec trois victoires nécessaires pour être couronné champion du Maroc.

Le FUS de Rabat et l'AS Salé ont atteint la finale après avoir remporté leurs troisièmes et derniers matchs des demi-finales.

Lors de la troisième manche des demi-finales, le FUS a battu le Maghreb Fès 69-61 à la salle Ibn Rochd de Rabat, tandis que l'AS Salé a vaincu l'Ittihad Tanger (IRT) 82 à 72 à la salle El Bouazzaoui de Salé.



LA WEB TV ECO & ECO

REGARDER L'ODJ WEB TV EN LIVE STREAMING
24H/7J AVEC REDIFFUSION EN VOD !



LA WEB TV QUI ALLIE ÉCONOMIE ET ÉCOLOGIE,
POUR UN AVENIR DURABLE !

+150.000
Télespectateurs / mois

+20
émissions

+500
épisodes



SCAN ME!